
Martins de Rancho 
Alegre D’Oeste. A 
conquista está sendo 
comemorada por toda 
a comunidade estu-
dantil.

Com diversas vagas nos vários setores da cooperativa, aconteceu nesta quinta-feira em 
Goioerê, o  Feirão do Emprego Copacol. Uma grande oportunidade para quem busca cons-
truir uma carreira promissora na cooperativa.No total cerca de 700 vagas estão em aberto 
na cooperativa, das quais 40 foram destinadas para o feirão de Goioerê.

O Governo do Paraná, por meio da 
Secretaria de Estado da Saúde, autori-
zou nesta quinta-feira (12), o processo 
licitatório de quase R$ 26 milhões para 
a construção do Ambulatório Médico 
de Especialidades (AME) de Campo 
Mourão, que vai atender os 25 municí-
pios da Comcam. O prefeito de Moreira 
Sales, Rafael Bolacha, presidente do 
CIS-Comcam, comemorou a conquis-
ta. “Sem dúvida um investimento que 
vai mudar a história da saúde da nossa 
Comcam”.

ria da infraestrutura 
das escolas, gestão, 
formação profissional 
e combate à evasão 
escolar, entre outras.

A Prefeitura de 
Goioerê está inves-
tindo cerca de R$ 
1,3 milhão em obras 
de calçamento com 
pedras irregulares na 
Estrada do Aeroporto. 
A via, que passa pela 
Aldeia SOS e chega 
até à PR-472, é muito 
usada por agricultores 
e deverá desafogar o 
tráfego de caminhões 
pela região central da 
cidade.
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Prefeitura investe R$ 1,3 milhão em 
calçamento com pedras irregulares 

Grande movimento no ‘Feirão do Emprego’ 
Copacol em Goioerê: salários de R$ 2,2 mil

Rancho Alegre: escola está ganhando 
quadra poliesportiva de R$ 1 milhão

J á  e s t ã o  b e m 
adiantadas as obras 
de  cons t rução  da 
quadra poliesportiva 
da Escola Munici-
pal Manoel Medina 

Orçamento prevê investimentos de 
R$ 29 milhões na educação em 2023

A Prefeitura de 
Goioerê pretende in-
vestir pesado na educa-
ção em 2023. As ações 
preveem qualificação 
de professores, melho-

CIS-Comcam: autorizada a licitação de 
R$ 26 milhões para ambulatório médico

Núcleo de Educação 
afirma que não haverá 

troca de prédios de 
colégios em Janiópolis

A troca de prédios 
entre o Colégio João 
XXIII e a Escola D. 
Pedro II, que havia 
sido anunciada pelo 
Núcleo de Educação 
de Goioerê, não vai 
mais acontecer.  A in-
formação é da diretora 
do João XXIII, Márcia 
Mioti Ferreira, que 
comemora a decisão.
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Orçamento prevê investimentos de 
R$ 29 milhões na educação em 2023

A Prefeitura de Goioerê 
pretende investir pesado 
na educação em 2023. 
As ações preveem qua-
lificação de professores, 
melhoria da infraestru-
tura das escolas, gestão, 
formação profissional e 
combate à evasão escolar, 
entre outras.

No total, segundo or-
çamento aprovado em 
dezembro pela Câmara 
Municipal, R$ 29 milhões 
estão previstos para o setor 
este ano. “Nosso objetivo 
é ampliar e melhorar as 
ações na educação muni-
cipal, fazendo de Goioerê 
uma cidade educadora”, 
diz o prefeito Betinho 
Lima.

A secretária de Educa- A secretária Ane de Paula: investimentos são bem vindos

ção, Ane de Paula, cita que 
os investimentos previstos 
para o setor, vão refletir 
diretamente de forma 
positiva no processo de 
aprendizagem das crianças 
e adolescentes atendidos 
pela rede municipal de 
educação. “Não tenho dú-
vida disso”, comenta ela.

Segundo o prefeito 
Betinho, os investimentos 
só serão possíveis graças 
à boa gestão financeira da 
sua administração, além 
de planejamento e zelo 
com os recursos públicos. 
“Temos um planejamento 
cuidadoso e uma gestão 
austera e de respeito ao 
dinheiro público, por isso 
estamos prevendo estes 
investimentos”, destacou.

Lotepar
O governador Ratinho Júnior (PSD) nomeou três dirigentes 

da Loteria do Paraná: Daniel Romanowski, diretor-presidente; 
Rogério Cesar Nogueira, diretor; e Jonathan Dieter, diretor. A 
autarquia, criada em 2021, é responsável por garantir a fiscali-
zação e administração de jogos lotéricos do Estado. 

Show rural
O setor pecuário conquista mais espaço e importância a cada 

nova edição do Show Rural Coopavel. Na edição programada 
para 6 a 10 de fevereiro próximo, o segmento trará novidades em 
bovinos, ovinos e caprinos, com exposição e venda de animais 
que representam o que há de melhor em genética de cada raça.

Horário de verão
A retomada do horário de verão, que foi extinto por deci-

são do então presidente Jair Bolsonaro (PL), vai aliar o menor 
consumo de energia elétrica nos meses de pico e ampliar a 
conscientização do uso racional do uso dos recursos naturais e 
combater o negacionismo das mudanças climáticas e o aque-
cimento global. Os ministros Alexandre Silveira de Oliveira 
(Minas e Energia) e Marina Silva (Meio Ambiente e Mudança 
do Clima) defendem a volta do horário especial.

Frango
Cascavel se consolida no topo como a maior produtora de 

frango de corte do Brasil, conforme o levantamento do IBGE. 
Além disso, a cidade está no ranking do Valor Bruto da Produção 
Agropecuária em terceiro lugar, com um valor superior a R$ 
3,2 milhões, frente aos R$ 2,2 milhões alcançados em 2021, 
um aumento de 40%.

Turismo em Curitiba
Curitiba voltou a ser palco de grandes eventos e shows pre-

senciais nacionais e internacionais e promete para 2023. Com 
apoio da prefeitura, que reduziu o ISS para eventos em 2017 
e o destino se consolidou no roteiro de grandes apresentações 
artísticas, congressos e feiras.

Patrono do esporte
A instituição de Ayrton Senna da Silva como patrono do 

esporte brasileiro foi aprovada pela Comissão de Educação da 
Câmara dos Deputados. O projeto de lei do deputado federal 
Filipe Barros (PL-PR) recebeu parecer favorável do relator, 
senador Dário Berger (PSB-SC), e segue para votação no Ple-
nário do Senado.

Infraestrutura
As condições precárias da infraestrutura rodoviária bra-

sileira tem causado grande impacto no escoamento de grãos. 
A avaliação é do deputado federal Pedro Lupion (PP). Maior 
produtor de soja do mundo, com o grão como o principal item 
da exportação do agronegócio nacional, o Brasil precisa resolver 
os problemas de infraestrutura para garantir a competitividade 
e qualidade dos produtores brasileiros no exterior.

Condições II
“A logística é um dos grandes desafios para o desenvolvi-

mento do agronegócio brasileiro. Um dos motivos para isso é 
que temos um país com dimensões continentais entre cortado 
por rodovias, que levam mais da metade nossa produção, se-
gundo estimativas do DNIT. Apesar dos esforços recentes do 
Ministério da Infraestrutura de entregar novos trechos, licitar 
terminais e desenvolver nossa infraestrutura logística, temos 
um longo caminho ainda pela frente”, afirma Lupion.

Saúde de Goioerê retoma 
vacinação contra a Covid

A Secretaria de Saú-
de de Goioerê retomou 
a vacinação contra a 

Covid-19, com doses 
para todas as faixas 
etárias, inclusive a 

vacinação Baby e Pe-
diátrica.

Para esta sexta-fei-

ra, os interessados de-
verão procurar a UBS 
da Vila Guaíra, onde 
tem todas as doses 
disponíveis, inclusive 
para adolescentes com 
idade de 12 a 17 anos, 
poderão tomar desde a 
primeira até a terceira 
dose.

Núcleo de Educação afirma que não haverá 
troca de prédios de colégios em Janiópolis
A troca de prédios en-

tre o Colégio João XXIII 
e a Escola D. Pedro II, 
que havia sido anunciada 
pelo Núcleo de Educação 
de Goioerê, não vai mais 
acontecer. 

A informação é da dire-
tora do João XXIII, Márcia 
Mioti Ferreira, que come-
mora a decisão. Ela disse 
que recebeu a informação 
do Núcleo e ficou muito sa-
tisfeita.  “A manutenção do 
estabelecimento no mesmo 
prédio é resultado das ma-
nifestações da comunidade 
escolar”, destacou.

Após a notícia que ha-
veria a troca de prédios, os 
estudantes, pais, professo-
res iniciaram um abaixo 
assinado e protestaram 
pelas ruas da cidade com 
faixas e cartazes. “Desde o 
inicio a comunidade esco-
lar do Colégio João XXIII 
se manifestou contrária à 

troca dos prédios e esta 
decisão é motivo de muita 
comemoração”, disse a 
diretora Márcia.

A troca estava prevista 
porque a Escola D. Pedro 

II implantará a Educação 
em tempo Integral a partir 
desse ano de 2023 e as 
atuais instalações do es-
tabelecimento não seriam 
suficientes para atender a 

demanda. No entanto, o 
Núcleo e a direção da Es-
cola D. Pedro encontraram 
outra solução para abrigar 
os alunos em tempo inte-
gral.

Fachada do colégio João XXIII: aulas serão ministradas no mesmo prédio
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Prefeitura investe R$ 1,3 milhão em 
calçamento com pedras irregulares 

A Prefeitura de Goioerê 
está investindo cerca de 
R$ 1,3 milhão em obras 
de calçamento com pedras 
irregulares na Estrada 
do Aeroporto. A via, que 
passa pela Aldeia SOS e 
chega até à PR-472, é mui-
to usada por agricultores e 
deverá desafogar o tráfego 
de caminhões pela região 
central da cidade.

O trajeto é de cerca 
de quatro quilômetros e 
todo o trabalho deverá ser 
concluído ainda este ano. 
“Graças a Deus os serviços 
avançaram e não vai demo-
rar para que os agricultores 
sejam beneficiados por 
esta importante obra”, diz 
o prefeito Betinho Lima, 
que esteve esta semana 
no local.

Ele cita que os recursos 
para a realização da obra 
foram liberados pelo Go-
verno do Estado, através 
da Secretaria de Agricul-
tura. “Quero agradecer ao 
governador Ratinho Júnior 

e também ao secretário 
Norberto Ortigara, que 
muito têm nos ajudado”, 
cita ele.

NOVOS RECURSOS: 
- Nesta semana, Betinho 
esteve em Curitiba e entre 
outros compromissos, ele 
se reuniu com o secretário 
Ortigara. Na oportunidade, 
o prefeito sugeriu a libera-

ção de novos recursos para 
Goioerê.

Segundo Betinho, além 
das pedras irregulares, o 
município também está 
realizando o levantamento 
de várias estradas rurais, 
com investimentos de mais 
de R$ 2 milhões. “Temos 
vários investimentos na 
zona rural, mas precisamos 
de mais”, disse.

O calçamento está sendo feito na Estrada do Aeroporto O prefeito Betinho Lima e o secretário Ortigaria

Começam segunda-feira, dia 16, as 
inscrições para o concurso do IFPR 

Começam na próxi-
ma segunda-feira, dia 
16, as inscrições para 
o concurso público do 
IFPR - Instituto Federal 
do Paraná - para preen-
chimento de 183 vagas 
de docentes e técnicos 
administrativos em edu-
cação (TAE). As vagas 
são para 24 cidades do 
estado, inclusive Goio-
erê.

De acordo com os 
editais, publicados no 
final do mês de dezem-
bro, são 9 vagas para 
Técnicos Administrati-
vos em Educação para 
o Campus de Goioerê e 
mais duas para professo-
res (Matemática e Letras 
– Português/Espanhol). 
As inscrições começam 
no dia 16 e seguem até 
as 14 horas do dia 16 de 
março. 

Neste certame, orga-
nizado pelo Núcleo de 

Concursos da Universi-
dade Federal do Paraná 
(NC/UFPR), a escolha 
da cidade de lotação será 
feita já no ato da inscri-
ção. Os salários iniciais 
variam de R$ 1.945,07 a 
R$ 8.361,33, de acordo 
com a carreira e o cargo 

escolhido.
O concurso reserva 

vagas, de acordo com le-

gislação específica, para 
pessoas com deficiência 
e população negra.

As incrições seguem até dia 16 de março
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Rancho Alegre: escola está ganhando 
quadra poliesportiva de R$ 1 milhão

Já estão bem adianta-
das as obras de constru-
ção da quadra poliespor-
tiva da Escola Municipal 
Manoel  Medina Mar-
tins de Rancho Alegre 
D’Oeste.  A conquista 
está sendo comemorada 
por toda a comunidade 
estudantil.

D e  a c o r d o  c o m  o 
prefeito Cássio Zanuto, 
o investimento será da 
ordem de R$ 1 milhão. 
“Uma conquista muito 
importante para a nossa 
escola, que vai possibi-
litar um local próprio 
para os alunos fazerem 
atividades físicas e ou-
tras ações”, cita ele.

Cássio explica que o 
projeto é padrão FNDE 
e vai dotar a escola com 

quadra coberta, arqui-
bancada e vest iár ios. 
“Estamos bastante fe-
lizes, pois é mais uma 
conquis ta  impor tante 
para nossa cidade. Uma 
quadra com uma estru-
tura completa”, destaca.

O prefeito comenta 
a inda que para  2023 
a educação está como 
prioridade de sua admi-
nistração. “Uma cidade 
sem investimentos na 
educação está fadada a 
não avançar. Por isso, 
es tamos  promovendo 
essa ação”, comenta.

Cássio destaca tam-
bém que a Escola Manoel 
Medina Martins é modelo 
para a região e com a 
quadra terá uma estrutura 
ainda mais invejável.As obras foram iniciadas nesta semana: melhorias na escola municipal

Corra que ainda dá tempo: termina 
neste sábado o “Saldão de Natal”
Considerada como uma 

das maiores promoções que 
o comércio realiza no início 
de cada ano, termina neste 
sábado, dia 14, o ‘Saldão 
de Natal’, organizado pela 
ACIG - Associação Co-
mercial e Empresarial de 
Goioerê.

A promoção foi iniciada 
na segunda-feira e durante 

toda a semana, dezenas de 
lojas estão oferecendo mer-
cadorias de qualidades a 
preços acessíveis. Em alguns 
estabelecimentos, os descon-
tos chegam a 60%.

O presidente da ACIG, 
Lenilson Munhoz lembra 
que a promoção vinha sendo 
aguardada com expectativa 
pelos consumidores, não só 

de Goioerê, mas também de 
cidades vizinhas. “Sem dúvi-
da, uma promoção que mexe 
com a cidade e consumidores 
da região”, diz.

Segundo Lenilson, a ex-
pectativa de venda para 
este sábado é das melhores, 
com o comércio de Goioerê 
devendo registrar um movi-
mento significativo. “Pelo 

que vimos até agora, vamos 
fechar sábado com chave de 
ouro”, destaca.

A promoção tem o apoio 
dos seguintes parceiros: 
Sicredi, Prestar, Dog King, 
Fiat Fancar, Visão Net, Dom 
Vanilla, Laboratório Santê, 
Happy Park, Colégio Mundo 
Mágico, Zacarias Chevrolet, 
Integrado e Sindicam.
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Grande movimento no ‘Feirão do Emprego’ 
Copacol em Goioerê: salários de R$ 2,2 mil

Com diversas vagas nos 
vários setores da cooperativa, 
aconteceu nesta quinta-feira 
em Goioerê, o  Feirão do Em-
prego Copacol. Uma grande 
oportunidade para quem busca 
construir uma carreira promis-
sora na cooperativa.

No total cerca de 700 
vagas estão em aberto na co-
operativa, das quais 40 foram 
destinadas para o feirão de 
Goioerê. “Essa é uma ação 
importante da Copacol, mos-
trando que a cooperativa gera 
desenvolvimento no campo e 
também na cidade”, comenta 
o prefeito Betinho Lima.

Valter Pitol, presidente 
da cooperativa, cita que a 
Copacol está sempre em cres-
cimento e precisando de mais 
colaboradores para manter 
sua produção. “Sem dúvida, 
estamos sempre próximos da 
comunidade e o Feirão é uma 
oportunidade para quem busca 
emprego e renda”, destaca ele.

O salário oferecido, segun-
do informações da cooperativa, 
é de R$ 2.262,25. Durante as 
entrevistas realizadas em Goio-
erê, os interessados tiveram a 

oportunidade de apontar qual 
turno gostariam de trabalhar.

SOBRE A COPACOL: - 
Eleita a melhor do agronegócio 
pela LIDE Paraná, a Copacol 
possui também o reconheci-
mento GPTW (Great Place To 
Work), um ótimo lugar para se 

Entrevistas foram realizadas no dia de ontem: 40 vagas disponiveis para Goioerê

Prefeitura abre inscrições para 
curso de costura para iniciantes
A Prefeitura de Goioerê, 

através da Secretaria de In-
dústria e Comércio, está com 
inscrições abertas para o cur-
so de costura para iniciantes. 
O curso tem início previsto 
para o próximo dia 23.

De acordo com a progra-
mação, o conteúdo contará 
com iniciação, exercício com 
tecido e linha, além de conhe-
cimento geral da máquina de 
costura.

No total 15 vagas es-
tão sendo disponibilizadas, 
sendo que os interessados 
deverão fazer suas inscrições 
na Secretaria de Indústria e 
Comércio.

O secretário Pedro Godoy 
cita que o curso é dos mais 
importantes, pois além de me-
lhorar as chances de contrata-

Os interessados em participar do curso devem procurar a Secretaria de Indústria e Comércio

ção dos trabalhadores também 
contribui para a elevação na 
qualidade do emprego.

“Além disso, esse tipo 
de curso estimula o empre-
endedorismo, pois os alunos 
podem realizar serviços em 

casa e quem sabe abrir o 
próprio negócio, iniciando 
uma pequena facção”, co-
menta ele.

O curso será realizado de 
segunda a sexta-feira, sempre 
das 19 às 22 horas.

trabalhar. 
Com meta de chegar a R$ 

10 bilhões em faturamento 
até 2025, a cooperativa for-
mada por 6,9 mil cooperados 
possui 16 mil colaboradores, 
que a cada ano obtém grandes 
chances de crescimento em 
diferentes setores.

Goioerê é a segunda ci-
dade a receber o Feirão de 
Empregos. A primeira edição 
ocorreu em Cafelândia, onde 
as contratações imediatas 
superaram as expectativas. A 
proposta é levar a mesma ação 
para outras cidades de atuação 
da Copacol. 
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O Governo do Paraná, por 
meio da Secretaria de Estado 
da Saúde, autorizou nesta 
quinta-feira (12), o processo 
licitatório de quase R$ 26 
milhões para a construção do 
Ambulatório Médico de Espe-
cialidades (AME) de Campo 
Mourão, que vai atender os 
25 municípios da Comcam.

A unidade, que será cons-
truída num espaço de aproxi-
madamente quatro mil metros 
quadrados, contará com 37 
consultórios e dez salas de 
exames, permitindo uma ca-

Governo do Paraná autoriza R$ 26 milhões para
 construção de ambulatório médico da Comcam

pacidade médica de até 20 mil 
atendimentos por mês. “Uma 
conquista importante para 
todos nós da Comcam. Esta-
mos felizes e agradecidos ao 
governador Ratinho Júnior e 
ao secretário Beto Preto”, diz 
o prefeito de Moreira Sales, 
Rafael Bolacha, presidente 
do CIS-Comcam - Consórcio 
Intermunicipal de Saúde.

Ainda segundo Bolacha, 
o ambulatório representa um 
novo passo na história de 
todos os municípios que inte-
gram o CIS-Comcam. “Temos 

apenas que agradecer por toda 
a parceria e comprometimen-
to que encontramos na figura 
do secretário Beto Preto e do 
governador Ratinho Junior. 
Sem dúvida um investimento 
que vai mudar a história da 
saúde da nossa Comcam”, 
destacou ele.

Durante sua fala, o secre-

tário Beto Preto, que assinou 
a autorização da licitação, 
disse que essa obra traz uma 
nova perspectiva para a saúde 
regional. “Sem dúvida, uma 
obra que traz uma nova pers-
pectiva para toda a saúde da 
região. Um grande esforço 
do Governo do Estado, sob 
a liderança do governador 
Ratinho Junior, que irá elevar 
a qualidade de atendimento 
para toda a população”, des-
tacou ele.

O prefeito de Campo Mou-
rão, Tauilio Tezelli, disse que 
a regionalização da saúde é 
um projeto ambicioso que só 
é possível completar devido 
à unidade que o Governo do 
Estado conquistou no Paraná. 
“É um investimento grande e 
muito especial para a região. 
Sempre afirmei que a Sesa 

deve estar próxima dos muni-
cípios e é exatamente isso que 
encontramos nessa gestão. 
O olhar municipalista tem 
garantido grandes avanços 
ao interior e o AME é mais 
uma prova desta capacidade”, 
reforçou Tezelli.

Dentre as especialidades 
atendidas, o  ambulatório 
ofertará procedimentos de 
oftalmologia, cardiologia, 
pediatria de alto risco, neuro-
pediatria, ortopedia, trauma-
tologia, cirurgia geral, entre 
outras. 

A unidade contará com 
equipe multiprofissional es-
pecializada, destinada a aten-
der os usuários com condições 
complexas ou muito comple-
xas, e será gerenciada pelo 
Consórcio Intermunicipal 
de Saúde de Campo Mourão 

(Ciscomcam).

PRESENÇAS - Também 
estiveram no evento o deputa-
do estadual Douglas Fabrício; 
o presidente da Câmara de ve-
readores de Campo Mourão, 
Edilson Martins; o secretário 
de Saúde de Campo Mourão, 
Sérgio Henrique; além de 
prefeitos e lideranças locais 

REGIONALIZAÇÃO – 
Em novembro do ano passado, 
o governo estadual, por meio 
da Secretaria da Saúde (Sesa), 
formalizou um investimento 
de R$ 203 milhões para a 
construção de Ambulatórios 
Médicos de Especialidade 
em várias regiões. Trata-se 
de uma das principais ferra-
mentas para efetivar a regio-
nalização da saúde.

Prefeitos de vários municípios estiveram presentes no evento (Foto:Walter Pereira/Tribuna do Interior)

Autorização foi assinada ontem pelo secretário Beto Preto: R$ 26 milhões em investimentos na Comcam

O prefeito Bolacha, presidente do CIS-Comcam, o secretário 
Beto Preto e os diretores do consórcio Leandro e Orlando
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